



COMMUNIQUE DE PRESSE

Coupe Davis / France-Equateur Arthur Rinderknech remplace Gaël Monfils

Paris, le 22 février 2022

En raison du forfait de Gaël Monfils pour le tour qualificatif de la Coupe Davis France-Equateur, qui aura lieu au Palais des Sports de Pau les 4 et 5 mars 2022, Sébastien Grosjean, capitaine de l'équipe de France de Coupe Davis, a choisi de sélectionner Arthur Rinderknech pour le remplacer. Ce dernier rejoint Adrian Mannarino, Pierre-Hugues Herbert et Nicolas Mahut.

Les joueurs sélectionnés* (par ordre alphabétique) :

- Pierre-Hugues HERBERT
- Nicolas MAHUT
- Adrian MANNARINO
- Arthur RINDERKNECH

Capitaine :

- Sébastien GROSJEAN

"J'ai décidé de sélectionner Arthur Rinderknech pour affronter l'Equateur, suite au forfait de Gaël Monfils. Arthur a déjà été sélectionné l'an passé et il s'était parfaitement intégré dans l'équipe. Il vient de faire une belle demi-finale à Doha, en battant Denis Shapovalov, 12e mondial. Il est en forme et j'ai pleine confiance en lui.", a déclaré Sébastien Grosjean, capitaine de l'équipe de France.

* Selon les règlements de l'ITF, le capitaine, qui a la possibilité de sélectionner un maximum de 5 joueurs, peut procéder jusqu'à 3 changements au sein de son équipe jusqu'à une heure avant le tirage au sort de la rencontre.

CONTACT PRESSE

Emmanuelle LEONETTI

Tél. : 01 47 43 56 37 – mleonetti@fft.fr

